

ÉTÉ / SUMMER

TX FURYO VENTED

Noir / Black / 6429-1



NEW

149,9€

S-4XL

Le TX Furyo Vented est un blouson conçu pour traverser l'été avec style, sans surchauffe. Il dissimule derrière son apparente sobriété un choix stratégique de matières, reconnues pour leur souplesse, et un travail technique décisif sur la doublure, permettant de franchir les épreuves d'homologation tout en restant un modèle de confort.

The TX Furyo Vented is a jacket designed to get through the summer in style, without ever overheating. Behind its apparent sobriety lies a strategic choice of materials, known for their flexibility, and a decisive technical work on the lining, allowing it to pass the homologation tests while remaining a model of comfort.



PROTECTION

- Poche pour dorsales Furygan D30®.
Back pocket for Furygan D30® protectors.
- Doublure Furygan Skin Protect. Une conception tri-matière, étudiée afin d'augmenter la résistance des zones les plus sollicitées lors d'une chute, tout en préservant le confort.
Furygan Skin Protect lining: A three-material design, studied to strategically optimise the resistance of the most exposed areas in the event of an accident, while preserving comfort.



EN1621-1

D30®

Coudes / Elbows
Epaules / Shoulders

ERGONOMIE / ERGONOMICS

- Doublure intérieure légère et respirante. Light and breathable fixed lining.
- Pattes de réglages aux manches et à la taille. Waist and sleeve adjuster tabs.
- Pattes de raccordement pour ceinture de pantalon. Trousers belt connecting snap loops.
- 5 poches (3 extérieures et 2 intérieures). 5 pockets (3 outside and 2 inside).

MATIÈRES / MATERIALS

- Coton Polyamide.
Cotton Polyamide.
- Mesh. Mesh.

BACK
PROTECTOR
READY



SKINPROTECT